Wechsel im Amt des Vorsitzenden der Kreisvereinigung der Senioren Union des Kreises Borken

Kreis Borken: Die Kreisvereinigung der CDU-Senioren Union Borken – mit **1988 Mitgliedern** (Stand 31.12.2009) größte Vereinigung der Senioren-Union auf Landesebene und in der Bundesrepublik – hat auf der diesjährigen Kreisdelegiertenversammlung mit Neuwahlen des Kreisvorstandes **am 03.03.2010** im "Haus der Vereine" in Südlohn einen Wechsel im Amt des Vorsitzenden vollzogen. Nach Aussage des bisherigen Vorsitzenden Horst Semsek sollte ein Generationenwechsel stattfinden um damit auch Jüngeren Aufgaben und Verantwortung zu übertragen Zu seinem Nachfolger wurde Stefan Hegering aus Bocholt gewählt. Hegering bekam bei der Wahl in Südlohn eindrucksvolle 95 % der abgegebenen Stimmen.

Vier Stellvertreter wurden gewählt: Mechthild Schütte, Ahaus, Hubert Lechtenberg, Vreden, Egon Borchers, Bocholt, & Wolfgang Pieper, Stadtlohn.

Dem geschäftsführenden Vorstand gehören weiter an: **Schriftführer** Bernhard Voßkühler, Vreden, Stellvertr. Manfred Daberkow, Gronau. **Pressesprecher:** Erwin Koziol, Borken, Stellvertr. Bernhard Voßkühler Gescher. **Schatzmeisterin:** Änne Dieker, Velen, Stellvertr. Karl-Heinz Bickmann Bocholt.

In seinem Tätigkeitsbericht hat der scheidende Kreisvorsitzende die Besonderheit der vor 22 Jahren gegründeten Senioren-Union hervorgehoben. Die Senioren Union im Kreis Borken versteht sich als Vertreter der "berechtigten Interessen der älteren Generation auf allen Ebenen der Politik". Mit diesem Anspruch, mit dem wir Politik machen und als Ältere inmitten der Gesellschaft tätig sind, engagiert sich die Senioren-Union der CDU für eine menschliche und solidarische Gesellschaft -generationenübergreifend- für Alt und Jung. Menschliche Gesellschaft heißt gleichberechtigte politische und gesellschaftliche Teilhabe aller Bürgerinnen und Bürger in den Zeiten des demografischen Wandels, mit Lebenserfahrung, Kompetenz, Tatkraft und Dialogbereitschaft. Wahlbereite Senioren sind ein Gewinn für die Gesellschaft. In diesem Sinn zu wirken und unsere Meinung in der öffentlichen Debatte deutlich zu machen - das gehört zu den Zielen und Aufgaben der Senioren-Union. Wir stellen uns der Herausforderung.

Wir wollen über unser eigenes Schicksal mitbestimmen, die Rechte unserer Generation wahren und gegen jede Art von Altersdiskriminierung angehen. Wir wollen, dass alle Generationen miteinander ihr Leben in Frieden und Freiheit gestalten können", so der scheidende Vorsitzende Semsek, der 14 Jahre die Geschicke der Senioren-Union im Kreise Borken gestaltete. Nach Aussprache und Entlastung des Vorstandes würdigte Manfred Daberkow in einem Statement die herausragenden Tätigkeiten des scheidenden Kreisvorsitzenden Horst Semsek. Mit stehenden Ovationen nahm Horst Semsek die Würdigung entgegen und bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

Als Gast der Veranstaltung referierte der CDU-Landtagsabgeordnete und Spitzendkandidat der Senioren-Union für den neuen Landtag Lothar Hegemann.

Sein Thema "Die Bedeutung der Senioren-Union für die Gesellschaft und die CDU".

Versammlungsleiter Herr Hendrik Klöpper vom CDU Kreisverband.



Foto: E. Koziol v. l.: H. Klöpper, (Versammlungsleiter des CDU Kreisverbandes) M. Daberkow, W. Pieper, Ä. Diekmann, KH. Bickmann M. Schütte, S. Hegering, H. Lechtenberg, B. Voßkühler, E. Koziol, E. Borchers